

鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです



© 株式会社鹿島アントラーズFC



鹿島アントラーズオフィシャルサイト
http://www.so-net.ne.jp/antlers/

2014シーズンJリーグ開幕!ホームゲーム初戦は3月8日!!

3月1日(土)に開幕する2014シーズン。アントラーズの初戦は、山梨中銀スタジアムでのヴァンフォーレ甲府戦となります。そして、待望のホーム開幕カードは3月8日(土)のベガルタ仙台戦。選手たちは、クラブスローガン「SPECTACLE(スペクタクル)」のもと、魂を戦(ふる)わせ、敵を戦(おのの)かせる強さを取り戻し、優勝という一大スペクタクルを紡いでいくため、激しい戦いを見せてくれることでしょう。

行方市は、今シーズンも皆さんにアントラーズを身近に感じてもらえるよう、アントラーズと連携しながらさまざまな事業を展開し、アントラーズを生かした地域活性化を図ります。皆さん、今シーズンもスタジアムへ足を運び、熱い声援をよろしくお願いします!

●Jリーグディビジョン1 試合日程

第2節	3/8(土)	ベガルタ仙台(19:00キックオフ)
第4節	3/23(日)	セレッソ大阪(15:00キックオフ)
第7節	4/12(土)	アルビレックス新潟(15:00キックオフ)
第8節	4/19(土)	ヴィッセル神戸(15:00キックオフ)
第10節	4/29(火)	清水エスパルス(15:00キックオフ)
第12節	5/6(火)	名古屋グランパス(15:00キックオフ)
第14節	5/17(土)	徳島ヴォルティス(19:00キックオフ)
第16節	7/23(水)	大宮アルディージャ(19:00キックオフ)
第18節	8/2(土)	サンフレッチェ広島(18:30キックオフ)
第20節	8/16(土)	ヴァンフォーレ甲府(18:30キックオフ)
第22節	8/30(土)	FC東京(19:00キックオフ)
第24節	9/20(土)	横浜F・マリノス(時間未定)
第27節	10/5(日)	ガンバ大阪(時間未定)
第28節	10/18(土)	柏レイソル(時間未定)
第30節	10/26(日)	浦和レッズ(時間未定)
第32節	11/22(土)	川崎フロンターレ(時間未定)
第34節	12/6(土)	サガン鳥栖(時間未定)

●Jリーグナビスコヤマザキナビスコカップ予選リーグ 試合日程

第2節	4/2(水)	サガン鳥栖(19:00キックオフ)
第6節	5/28(水)	ヴィッセル神戸(19:00キックオフ)
第7節	6/1(日)	清水エスパルス(15:00キックオフ)



PHOTO: KASHIMA ANTLERS

問い合わせ 企画政策課(麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>

かわいい笑顔あつまれ!

仲良し三兄妹です♪



ぬかが 4歳 H21.9.10生まれ
 たけなり 康成くん こうせい
 2歳 H23.8.16生まれ
 こころ 心彩ちゃん
 1歳 H24.11.27生まれ

お子さんの笑顔を紙面に飾ってみませんか?
 お問い合わせは秘書課(麻生庁舎)まで。



ROOKIE

市内で頑張るフレッシュな人を紹介していきます!

荒井さん

(株)A11建築事務所

お客様のご予算・ご要望に応じて、主に住宅の設計・施行・リフォームをさせていただいています。全国のお客様からお声をかけていただき、北は宮城県、西は鳥取県と、遠方でもお仕事をさせていただきました。

東日本大震災を期に、自分自身の手でマイホームを建築しました。家族も喜んでくれて、頑張った甲斐がありました!地域の皆さまが安心して過ごせるよう、消防団としても頑張ります!

また、小学校合併を期に子どもたちの生活も大きな変化を迎えます。親としてもしっかりと見守ってきたいです。



◆編集後記◆

先月は雪の日が多くありました。25cmを超える大雪が降った市の北部に所在する私の自宅周辺も、これまで経験したことのない積雪に見舞われ、一日、近所の方と一緒に雪かきを行いました。農業への被害が新聞等で報道され、またしても自然災害の恐ろしさを痛感しました。(保)

市役所で職場体験学習をした麻生中の2年生。緊張した面持ちで仕事に臨み、秘書課では取材とホームページの作成をしてくれました。彼らの一生懸命な姿を見て、私も自身の中学生時代を思い出しました。ここで学んだことを生かし、勉強に部活動に頑張ってほしいです。(美)

市長のあまねくつぶやき
 東日本大震災が発生して、間もなく3年が経過します。市内の災害復旧も進み、震災前の生活に戻りつつあります。当時を振り返ると、子どもたちが無事に帰宅できるだろうかと心配をしていました。各学校が被災を受け、急に学習環境が変わったり、余震が多発する中、子どもたちは不安な気持ちで授業を受けていたと思います。

3月末で玉造地区の小学校が統合され、4月に新校が開校となりますが、歴史や地域の人たちの思いを新しい学校に引き継ぎ、新たな歴史を刻むとともに、震災前より強い子どもたちになっしてほしいと思います。

行方市長 鈴木周也